

VfL II: „Alle stehen auf dem Prüfstand“

Thiam unzufrieden mit Regionalliga-Team

(apa) **Abgeschlagenes Schlusslicht, der wichtige Platz zehn ewig außer Reichweite – für den VfL Wolfsburg II ist in der Fußball-Regionalliga schon lange nichts mehr zu holen. Für die Spieler allerdings schon. Denn es geht um ihre Zukunft. Der VfL überlegt, so ziemlich den gesamten U-23-Kader auszutauschen!**



VfL-Profi Pablo Thiam kümmert sich als Assistent von Chefcoach Felix Magath um die Kaderplanung. „Zusammen mit Magath und dessen Co-Trainer Bernd Hollerbach“, wie er betont. Thiam nimmt sich die jungen Spieler der Regionalliga-Mannschaft deutlich zur Brust: „Es stehen alle auf dem Prüfstand! Und mit den Ergebnissen und Leistungen zuletzt sind wir überhaupt nicht zufrieden. Einige Jungs haben nicht verstanden, worum es geht – nämlich um ihre Zukunft.“ Gerade weil viele junge Spieler unter Magath auch ihre Chancen im Bundesliga-Kader bekamen, habe man „einfach mehr erwartet“.

Klar ist: Dem VfL II steht ein großer Umbruch bevor,

Packt beim VfL II an: Magaths Assistent Thiam.

wenn er in der kommenden Saison in der neuen 4. Liga antritt. „Wir wollen junge Spieler, die sportliche Qualität mitbringen und von der Mentalität her passen.“ Und: Trainingsinhalte der Reserve und Profis sollen so aufeinander abstimmt werden, dass sich junge Spieler des VfL II bei Bedarf leichter ins Training der Bundesliga-Kicker integrieren lassen. Thiam: „Darauf werden wir großen Wert legen.“